
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „Markus“ vom 22. Dezember 2010, 11:02

Hallo Andreas,
ich dachte Herr Mügge ist in der AG. Als Einzelkämpfer?

Generell sehe ich es schon so, dass man in einer Arbeitsgemeinschaft für die anderen der AG 
mitarbeiten soll. In meinem Fall kann ich mit dem Forum als Plattform dazu beitragen oder mit 
der einstweiligen Datenbank, damit sich jeder informieren kann.
Da klammere ich persönlich die Marktwirtschaft völlig aus.
Nur - was hat es für einen Sinn, nach Richtlinien der AG etwas anzustreben, wenn es für einen 
Teil diese Richtlinien nicht gibt - weil sie schlichtweg ignoriert werden. Wenn ich meinen 
Neublühern von 2010 heute 30 Namen vergebe, dann kann das wohl nicht im Sinne der AG als 
gemeinschaftliche Leistung gewertet werden. Wenn ich darüber hinaus den Züchter nicht an 
erster Stelle oder gar nicht nenne, dann ist das wohl noch weniger im Sinne einer 
Gemeinschaft.

Ich bin für klare Richtlinien - und für eine starke und durchsetzungskräftige AG. Es ist wie im 
Sport - wenn man die Regeln nicht beachtet, wird man disqualifiziert. Wenn ich in meinem 
Betrieb keine Regeln geltend mache und jeder macht was er will, dann kann ich vermutlich 
bald zusperren.

Ich kann bei den sogenannten Einzelkämpfern keine Absicht erkennen, miteinander zu 
arbeiten. Ohne Emotionen und ohne einen Stein zu werfen - nur alles innerhalb einer AG zu 
akzeptieren ist mir echt zu wenig.
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